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2023 とやま若手技術士交流会 開催報告書 

 
１．概要 

開催⽇時   2023 年 10 ⽉ 10 ⽇（⽕） 17:30〜19:00 
開催場所   NiX ビル １F ⼤ホール  

参加者    交流会：24 名  懇親交流会：15 名 
 

２．プログラム 

17:30〜17:35  開会あいさつ            富⼭県⽀部 ⽀部⻑ 市森友明 
17:35〜18:55 若⼿技術者の発表  

➀YKK(株)  中垣 勝敬 ⽒ （技術⼠：機械部⾨） 
②北電技術コンサルタント(株)  坂本 勲雄 ⽒ （技術⼠：建設部⾨） 
③NiX JAPAN(株) 上坂 光泰 ⽒ （技術⼠：建設部⾨） 
④富⼭県富⼭農林振興センター 園芸振興班  林 斐 ⽒  

（技術⼠：農業部⾨） 
18:55〜19:00   閉会あいさつ             富⼭県⽀部幹事    ⽵沢良治 

司会：富⼭県⽀部⻘年委員⻑  藤本⼀⾏ 
 
３．開催概要 

若手技術者の発表 

若⼿技術者の発表をメインとして技術交流を実施した。部⾨の異なる各技術者から技術⼠試験合格
体験の話や、⽇ごろの業務についての紹介、将来に向けての展望や思いなどについて発表を⾏い、懇
親交流会にて、更なる技術交流を⾏いました。 

 

  

写真 1 交流会風景                写真２ 中垣氏発表風景 
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        写真３ 坂本氏講演風景                 写真４ 上坂氏講演風景 

    

写真５ 林氏講演風景                         写真６ 懇親交流会風景 

 

 

４．参加者アンケート（回答者 15 名、63%の回答） 

（１）回答者（参加者）の状況 

参加者の年代としては、20 〜50 代がほぼ均等に
参加しており、40 代が最も多かった。 

正会員が約 67%と多くを占めているが、参加を
誘導したかった、会員外の技術⼠、技術⼠補保有
者の参加も⾒られた。 

専⾨分野は建設部⾨以外からも⾒られた。 
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図１ アンケート回答年代 
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（２）講演会参加のきっかけと動機 

 講演会参加のきっかけは「富⼭県⽀部からのメール」、「知⼈、会社関係者からの紹介」が多く
を占めており、参加誘導に向けて声がけいただいた成果であると思われる。参加の動機としては
「技術者同⼠の交流をしたかったから」が多く⾒られる。 
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図３ 専門分野 

（※総合技術監理は除く）

図２ 参加者の入会状況 

（※一般（その他）は JABEE 認定者） 



4 

（３）講演会の満足度 

交流会の満⾜度は総じて⾼く、満⾜度 5 が 53％、満⾜度 4 が 40％であり、平均点は 4.47 であ
った。 

  
 

 

 

（４）次回の参加意向 

今後、交流会を開催した場合の参加意向については、機会があればも含めた、参加意向を持っ
た⽅が 100％であった。 
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（５）具体的な評価に関する意見 

●良かった感想 

20代以下 他分野の業務について、関⼼を持ついい機会となった。技術⼠取得の重要性を再確認した。 

50代 試験対策などの経験談を聞けたのは良かった 

50代 他分野はもちろん、同分野の⽅の話しは、知らないことが多く刺激的で楽しかったです。 

50代 ⾊々な話が聞けて良かった 

40代 建設部⾨以外の発表もあり、興味深い内容だった 
 

●改善意見について 

40代 事前に発表のタイトル（アジェンダ）が連絡あれば良かった 

40代 発表形式だけでなく、パネルディスカッションのような形式のパターンもあれば良いかなと
感じた 

 

 


